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Assunto: REUNIÃO DE TRABALHO

OCORRÊNCIAS: A Diretora comentou o andamento das
atividades na DGI, informando sobre os processos de licitação que estão

programados para aquisição de mobiliário e equipamentos, dos contratos em

abertos para aquisição dos livros. Informou que com relação ao depósito de

defesas dos professores em outras instituições, os trabalhos serão recebidos em

CDs e posteriormente será decidido como serão disponibilizados. Sobre o

SNBU, a impossibilidade de participação da equipe e sua curta passagem por

aqui. Com relação a nova estrutura orgânica em discussão nos campi a

Biblioteca passaria a ser vinculada a Coordenação Administrativa. Nos Campi

Erechim, Laranjeiras e Realeza permanecem na Coordenadoria Acadêmica, em
Cerro Largo houve alteração.

Adriana, informou que a sinalização para comunicação será

encaminhada aos Campi ainda nesteasemana. O malote alternativo visando

solucionar o problema de transporte dos materiais mais pesados, será feito

também através dos veículos que transportam pessoas. O Manual de

Procedimentos Internos será encaminhado para os campi, futuramente será uma

instrução normativa. Durante as férias da Adriana a Bibliotecária Soraya

responderá pela DBI e Biblioteca Chapecó.

Cristiano informou sobre o trabalho que a Clarice vem desenvolvendo

junto a Secretaria Acadêmica e Assuntos estudantis, ela será convidada para as

próximas reuniões de trabalho da DGI. Solicitou que os relatos das reuniões
sejam enviados aos Campi.

Sabrina fez um agradecimento aos bibliotecários pelas contribuições,

sobre a parametrização dos DVDs. Cristiano e Tânia levantaram a questão dos

periódicos, que mesmo sendo inserido por eles é necessário dar baixa no
malote.

Itamar falou sobre reunião com a PROAD sobre as indagações da

auditoria a respeito da entrega dos livros, como será realizada a punição das

empresas, informou sobre o andamento da contratação do Pergamum. Cristiano

solicitou mais informações a respeito do andamento das aquisições, Itamar

levantou que as duvidas são pontuais e falou sobre as dificuldades em atender

as demandas e também encontrar informações.

Soraya repassou informações a respeito do Portal de Eventos, o setor

está respondendo aos questionamentos SEPE. Enio informou que a PUC não

tem a senha para resolver o problema da inconsistência de envio de e-mails.
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As informações sobre o DPAP foram referentes ao Mapeamento dos
Processos e desenho dos fluxos, este trabalho vem sendo desenvolvido em
conjunto com os demais setores da DGI. Os problemas na emissão de Relatório

do Pergamum que dificultam o repasse das informações solicitados a
prorrogação do prazo para utilização do modulo de aquisição do Pergamum em
função das informações que serão enviadas pela DOP e DRA.

W|t., „ ISENTES: Adriana Stefani Cativelli, Soraya Arruda
Waltnck, Signd Kann Weiss Dutra, Josiane Weber, Crislaine Silveira Tânia
Rokohl, Cnstiano de Carvalho, Jocelaine Zanini Rubim Link, André Luiz
Vidal, Sabnna Vaz da Silva, Enio Vicente de Limas.
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